



COMMUNIQUE DE PRESSE

Assemblée Générale du MPA : Jean-Pierre SERRA confirme qu'il sera candidat à sa réélection en mars 2011 pour un nouveau mandat de 3 ans !

Le Président Alain MILLANELLO, le Bureau et les membres du Conseil d'Administration du Mouvement Pour l'Avenir (MPA) ont accueilli au Renouveau à la Bouverie, plus de 150 adhérents pour leur assemblée générale annuelle.

Après avoir remercié les personnes présentes pour avoir bravé le froid en ce samedi soir, le Président a commenté son rapport moral en listant les principales actions menées par le MPA durant ces 12 derniers mois. Il a bien sûr tenu à rendre hommage à l'équipe précédente qui a accompli un remarquable travail durant les 10 années précédentes.

Il a fait un point sur l'activité du Mouvement Pour l'Avenir, qui s'est investi sur de nombreux dossiers et dont les membres du Bureau assistent aux réunions du Conseil Municipal.

Il est revenu sur la catastrophe des 15 et 16 juin 2010 et sur la solidarité des membres du MPA qui se sont mobilisés pour porter secours et assistance aux sinistrés.

A partir d'exemples concrets, il a stigmatisé les dérives communales tant au niveau financier qu'en matière d'urbanisme aux Issambres, au Village comme à La Bouverie. Il a rappelé que le MPA serait aux côtés de toutes celles et ceux qui entendent veiller au bon usage de l'argent des contribuables, préserver l'environnement et la qualité de notre cadre de vie.

Avant de présenter le programme d'actions pour 2011, il a précisé que les membres du MPA restaient attentifs et à l'écoute des attentes des administrés à la fois sur le terrain et sur les dossiers.

Il a ensuite proposé à Agnès CHAUVET, trésorière, de présenter les comptes 2009/2010 ainsi que le budget prévisionnel 2011. Elle a souligné la saine gestion des comptes de l'association et qui se traduit, non seulement par un équilibre, mais aussi par une confortable trésorerie.

Elle a tenu à préciser que les ressources du MPA provenaient en totalité des cotisations des adhérents.

Sur proposition du Président, l'Assemblée Générale a adopté à l'unanimité le rapport moral et le rapport financier et a donné quitus au Conseil d'Administration sur sa gestion.

Avant de donner la parole à Jean-Pierre SERRA, le Président a indiqué que le MPA soutiendra son candidat aux prochaines élections cantonales, résumant ainsi la position de tous les adhérents :

« Nous avons un bon conseiller général ... Gardons-le ! »

Comme chaque année, Jean-Pierre SERRA a d'abord tenu à remercier les nombreuses personnes présentes et à féliciter le Président Alain MILLANELLO et son équipe pour le remarquable travail accompli cette année encore.

Puis comme à son habitude, il a dressé un bilan de son action durant les 12 derniers mois en rappelant que ces informations étaient accessibles sur son site www.jpsera.fr. Après avoir évoqué la mémoire des personnes disparues, Jean-Pierre SERRA est revenu sur la catastrophe des 15 et 16 juin 2010 et sur les dégâts causés aux personnes et aux biens sur les communes du Canton du Muy. Il a souligné l'engagement massif du Conseil Général pour venir en aide aux communes, aux particuliers, mais aussi aux entreprises.

Il a rappelé que cette année, les nombreuses et importantes interventions financières du Conseil Général se sont élevées à plus de 3,2 millions €, soit 700 000 € sur Puget, 1 250 000 € sur Roquebrune et 1 250 000 € sur Le Muy, commune plus lourdement touchée par les dégâts.

Il s'est ensuite livré à un tour d'horizon du contexte politique local et a confirmé, comme il l'avait annoncé en début d'année, qu'il serait candidat à sa réélection les 20 et 27 mars prochains.

Il a regretté que cette fois encore, le Président de l'UMP ait décidé de ne pas l'investir, alors qu'en sa qualité de Vice-Président sortant, il est soutenu par la Majorité Départementale et donc par son Président Horace LANFRANCHI. Il a déploré que l'investiture qui lui avait été donnée en décembre 2007 par le Comité Départemental de l'UMP ait été remise en cause, ce qui perturbe de nombreux adhérents du Mouvement ; certains d'entre eux présents dans la salle ont tenu à le faire savoir au plus haut niveau.

Il a déploré d'avoir face à lui, comme en 2004 et en 1998, un candidat du « même camp » !

Il a enfin conclu son intervention en remerciant le Président, les membres du Bureau, ainsi que l'ensemble des adhérents pour leur fidélité et leur soutien sans faille.

Il les a engagé à s'investir dans les prochaines semaines pour mener ce nouveau combat à ses cotés.

Les échanges se sont poursuivis tard dans la soirée autour du pot de l'amitié, préparé et servi par les bénévoles du Mouvement Pour l'Avenir.

